

Toi, toi, toi- unser Graffiti- Projekt

Was für manche Menschen eher ein Ärgernis darstellt, ist für uns ein Grund zur Freude! Schüler der Jahrgangsstufe 10 sprayten unter der Obhut von Herrn Kluge vom Netzwerk für Kinder- und Jugendarbeit ein riesiges Graffito auf das Toilettenhäuschen am Kamenzer Bahnhof. Im Kunstunterricht entstanden erste Ideenskizzen, die Typisches für Kamenz aufgriffen: den Roten Turm, das Riesenrad vom Forstfest, einen Papierflieger und Kami, das Maskottchen. Dann erprobten die Schüler unter Anleitung der Dresdener Künstlerin Sarah Reinke ihre Fähigkeiten im Sprayen und lernten professionell damit umzugehen. Letztendlich realisierten 10 Schüler in einer mehrtägigen Sprayaktion mit viel persönlichem Engagement das Projekt. Damit ist jetzt ein echtes Highlight im städtischen Raum von Kamenz entstanden, was alle Blicke von Einwohnern und Besuchern anzieht. Vielen Dank!

Ina Meißner-Fachlehrerin für Kunstewziehung



